



Ein Bundespreis für gleich zwei Projekte!

Zwei Anerkennungen erhielten wir beim renommierten Bundespreis UMWELT & BAUEN, der vom Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und nukleare Sicherheit verliehen wird.

Die feierliche Preisverleihung fand am 7. September mit Büropartner und Projektleiter Philip Leube in Berlin statt.

Der Bundespreis UMWELT & BAUEN zeichnet Projekte aus, die einen innovativen Beitrag zum Klimaschutz und zum Erreichen der Klimaneutralität leisten sowie gleichzeitig den städtebaulichen Kontext wie auch soziale Aspekte berücksichtigen.

Vergeben wird der Bundespreis UMWELT & BAUEN durch eine interdisziplinär besetzte Jury aus Fachleuten für Architektur und Planung, Vertreterinnen und Vertretern aus Wissenschaft und Forschung mit dem Schwerpunkt Umwelt und Bauen sowie weiteren unabhängigen Expertinnen und Experten.

Fotos: Christoph Wehrer / BMU

Erweiterungsbau des Werkes II der Firma elobau, Leutkirch – Preisverleihung an Dipl.-Ing. Architekt Philip Leube



Mehr Informationen zum Projekt unter:
[Erweiterungsbau Werk II Fa. elobau, Leutkirch](#)

Kinderkrippe Waltenhofen – Preisverleihung an Bürgermeister Eckhard Harscher



Mehr Informationen zum Projekt unter:
[Kinderkrippe Waltenhofen](#)